



La Universidad intensifica sus relaciones con India y China con nuevos convenios

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal continúa impulsando su proyección internacional con la rúbrica de nuevos convenios de colaboración. En esta ocasión ha decidido tejer nuevos lazos académicos con los dos gigantes asiáticos, como son China e India.

El primero de los acuerdos ha sido entablado por el Vicerrectorado de Internacionalización, que dirige la catedrática María Ángeles Serrano, con la Universidad Jilin Huaquiao de Lenguas Extranjeras de la República Popular de China. Se trata de un convenio básico de cooperación encaminado a potenciar líneas comunes de actuación e intercambios estudiantiles entre ambas entidades. El otro acuerdo formalizado con China corresponde con el Instituto de Turismo y Hospitalidad de Nanjing y va encaminado en la misma dirección.

La institución académica también ha entablado relaciones universitarias con India, en este caso con el Instituto Indio de Información Tecnológica y Gestión Kerala.

Los contenidos de estos tres acuerdos fueron auspiciados por el Vicerrectorado de Internacionalización y han recibido recientemente el visto bueno de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Universidad. En la misma sesión académica también se ratificó el establecimiento de otros convenios internacionales, concretamente con la Universidad Católica de Uruguay y la Universidad Manuela Beltrán de Colombia.